



Arrozales de l'Albufera. JM LÓPEZ

L' Albufera tendrá un aporte adicional de 20 hectómetros por primera vez en la historia

Ayuntamiento, CHJ y Generalitat pactan la medida que se aplicará en las próximas semanas

0

JM Vigara

05.04.23 | 15:08 | **Actualizado a las 19:10**

L'Albufera contará en las próximas semanas con **un aporte hídrico adicional e histórico** de hasta 20 hectómetros cúbicos más, **tras la reunión mantenida por el vicecalde y concejal de Ecología Urbana Sergi Campillo, con el director general del Medio Natural Julio Gómez y con el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Miguel Polo**, en el que las tres administraciones han llegado al acuerdo para materializar este aporte extra al lago.

RELACIONADAS

Récord de aves desde la declaración del Parc Natural de l'Albufera en 1986

El vicecalde Sergi Campillo ha afirmado "desde el Ayuntamiento de València estamos muy satisfechos" por el resultado de este encuentro "que hemos mantenido a tres bandas entre la

Generalitat, el ayuntamiento y la CHJ para hablar de la dotación hídrica de l'Albufera". Tal como ha recordado Campillo, se ha aprobado "un nuevo Plan Hidrográfico de Cuenca después de negociarlo entre estas tres administraciones que dotaba por fin, y por primera vez, en la historia de un caudal ecológico, para el invierno a l' Albufera, que era cuando más padecía el parque". Este año, añade el vicealcalde, "hemos tenido una perelloná histórica, que nos ha permitido obtener las cifras de avifauna más importantes desde la creación del parque natural, es un dato importantísimo, y demuestra que cuando se hacen bien las cosas, eso tiene resultado sobre la calidad ambiental del parque natural de l'Albufera".

Ahora de lo que se trataba, ha añadido el concejal de Ecología Urbana, **"era de aplicar la dotación hídrica extra que se consiguió en el Plan Hidrológico"**. "Recordemos -añade Campillo-.**ya teníamos 14,53 hectómetros cúbicos provenientes de la Acequia Real del Júcar** de los sectores que se habían modernizado en tiempos pasados y que se han reservado para l'Albufera". **Este caudal ya ha entrado en el parque** natural "durante este invierno y ahora como novedad, **teníamos a disposición de l'Albufera, dentro del Plan Hidrológico, 10 hectómetros cúbicos más del Xúquer, y 10 hectómetros más del Túria"**. "Y eso es lo que hemos acordado hoy" añade el vicealcalde. Desde el ayuntamiento y la Generalitat **"vamos a hacer la propuesta para que esos 20 hectómetros cúbicos** que tenemos a disposición como dotación invernal y que son una novedad en la historia pues comiencen a entrar ya en el parque de l'Albufera".

Por tanto, " no podemos más que destacar el clima positivo entre las tres administraciones". "Como siempre", ha matizado Campillo, **"hay que destacar que la CHJ ha cambiado totalmente su predisposición, en los últimos años, hacia l'Albufera y ha cambiado su sensibilidad hacia el parque natural**, cosa que antes no pasaba y es de agradecer. Y así queremos ponerlo en valor desde el ayuntamiento, como institución propietaria del lago que somos", ha remarcado Campillo.

Y ahora, después del acuerdo institucional y político, falta que los técnicos acaben de cerrar cómo se inyecta este caudal al lago en los próximos días. "Ahora solo falta que a nivel técnico desde el servicio de Devesa-Albufera, del director general de Conservación de l'Albufera y desde la oficina técnica del parque se pondrán en contacto con el director técnico de la CHJ para acordar por dónde van a entrar esos 20 hectómetros cúbicos adicionales, que como digo es la primera vez en la historia que los vamos a tener en esta ya comenzada primavera pero que en las próximas semanas vendrán muy bien al parque de l'Albufera ya que aún quedan unas semanas para que comience el cultivo del arroz y ese caudal nos vendrá muy bien".